

a)

Estimado Presidente, Señor Secretario General del PSOE de Extremadura y querido amigo Juan Carlos:

No sé si el hecho de tener la seguridad de contar con el 98% de apoyo del Comité Político del Partido y que los votos en blanco sean 2 no podrían llevar, a cualquiera a quien bombardean continuamente -sus aduladores- con su capacidad autosuficiente e imprescindible, a rutinizar su acción política y mantener candentes sus ideas y principios (y no creo sea el caso, pues con las pocas claves que poseo aún no he detectado sospechas de que pueda ocurrir)

Tras esta breve introducción, vaya por delante mi felicitación por haber pasado con tanto éxito una prueba de la que no te creo partidario y que tal vez te hayas sentido impelido a superar para convencer a alguien (?). Lamento no haber podido estar en Mérida y percibir en directo el ambiente -explícito y tácito- del acto, pero nuestros tejemanejes jerárquicos no lo permitieron. De todos modos, y no sé si te lo he dicho alguna vez, me gustaría que tuvieses clara mi permanente disposición para la colaboración y apoyo <personal> para cuanto necesites (una charla, un paseo, un café, una paliza al dominó...)

Al hilo de la introducción se me viene a la memoria una frase que leí hace tiempo y que, particularmente, me parece enjundiosa: 'cuando estás inmerso en el fango y rodeado de caimanes, no puedes olvidar que tu misión era drenar el pantano'.

No puedo despedirme sin decirte, por último, que deseo que en hora buena hayan resultado tus vivencias de hoy, tanto para ti y tus 'Leos', como para un partido que necesita, sí, un impulso más fuerte de renovación, pero también el soporte de fuertes pilares que por fuera -y por dentro- están nuevos.

Recibe un abrazo

mg²



